

**Dr B. Mokrani**

# **Jésus - un important prophète de l'Islam**

**Informations pour les chrétiens**



**Copyright 2021**

**Dr Brahim Mokrani**

# **Jésus - un important prophète de l'Islam**

**Information pour les chrétiens**

© Copyright by Dr Brahim Mokrani (2021)



## Remarques

**Allah** est le nom de Dieu Unique et Miséricordieux, le Mainteneur de l'univers, Il s'est donné lui-même ce nom. Il possède 99 attributs ou noms. Il est le Créateur de tout ce qui existe dans l'univers. Tout dépend de Lui, mais Lui ne dépend de rien.

Dieu Unique ne tolère pas qu'on Lui attribue des associés, que ce soit dans l'Ancien Testament de la Bible ou dans le Coran.

*Psl* : Cette abréviation signifie « *la paix soit sur lui.* »

# Table des matières

	<b>Page</b>
Introduction	5
Marie, la mère du prophète Jésus	8
Dieu Unique promet un fils à Marie	13
Marie enceinte et naissance Jésus	15
La mission du prophète Jésus	17
Dieu Unique a toujours envoyé des prophètes aux êtres humains	18
Dieu Unique a accompli une alliance avec Ses prophètes	19
Les êtres humains sont une grande famille	19
Jésus a annoncé l'arrivée du prophète Mohammed	20
Le message de Jésus dans le Coran	25
Jésus et sa mère Marie sont des êtres humains mortels	27
Jésus est béni par Dieu	30
Jésus n'est pas le fils de Dieu, mais Son serviteur	32
Jésus n'était pas mort sur la croix	34
Le Jugement Dernier	36
Littérature	38
Autres brochures du même auteur	39

## Introduction

Beaucoup de chrétiens ne savent presque rien de la religion de l'Islam, leurs connaissances sont généralement basées sur des clichés provenant de la télévision et des autres médias, qui sont généralement faux.

Ils croient aussi que l'Islam est loin de Jésus-Christ et de sa croyance. Mais la réalité montre le contraire, lui et sa mère Marie (*la paix soit sur eux*) jouissent d'une grande réputation dans cette religion. Tous les musulmans du monde les aiment.

Les musulmans se considèrent en tant qu'héritiers de la religion de Jésus et de ses premiers adeptes, nommés judéo-chrétiens ou Ébionites (voir Coran 3 : 51-52).

Dans l'Islam, Il n'y a pas d'autres dieux en dehors du Dieu Unique (Allah), c'est pour cela que Jésus n'est ni un dieu, ni le fils de Dieu, mais un homme mortel, un important prophète et le Messie attendu pour les tribus d'Israël, comme l'avait décrit autrefois le christianisme primitif de l'Église originelle de Jérusalem, avant l'apparition de Paul de Tarse. Ces premiers chrétiens sont appelés *judéo-chrétiens* ou *Ébionites*. Ils ne sont pas des adeptes de Paul de Tarse, mais ses grands adversaires.

**Le mot « Islam »** est d'origine arabe, il se trouve dans le Coran et il est utilisé depuis le 7<sup>e</sup> siècle par les adeptes du dernier prophète Mohammed (*psl*). Le contenu de sa croyance n'a pas commencé avec ce prophète, mais il est très ancien, c'est la croyance de Jésus, de Moïse, d'Abraham, de Noé et de tous les anciens prophètes, jusqu'à Adam (*la paix soit sur eux*).

**L'Islam n'a jamais prétendu d'être une nouvelle religion. Il accentue qu'il est la réactivation de la très ancienne foi stricte monothéiste universelle** qui a commencé avec Adam et que les hommes avaient falsifiée au cours du temps. Par conséquent, il contient des éléments se trouvant aussi dans les anciennes religions.

Le mot « Islam » ne peut pas être traduit par un seul mot dans une langue étrangère, mais seulement avec une longue phrase. Il signifie : atteindre la paix (la paix dans le monde d'ici bas et dans l'au-delà) **par soumission volontaire à Dieu Unique**. C'est à dire les gens qui mènent une vie en respectant Ses lois (Ses commandements), seront récompensés par le paradis éternel après leur mort. Le mot arabe pour la paix est *salam*.

Les anciens peuples avant le prophète Mohammed (*psl*), qui avaient cru en Dieu Unique et qui avaient vécu en respectant Ses règles, étaient d'après le Coran, aussi des musulmans.

Les musulmans vivent selon la loi du Coran, celui-ci est pour eux le « Dernier Testament » de Dieu.

Le Coran était révélé en langue arabe, et c'est seulement dans cette langue que les musulmans pratiquent leurs prières quotidiennes. Ses traductions dans d'autres langues du monde redonnent seulement son sens approximatif, car toute traduction d'un livre quelconque contient l'interprétation de son traducteur, celui-ci a la liberté du choix des mots parmi des synonymes !

Le deuxième chapitre du Coran commence avec les mots suivants :

*Moi, Allah, Je suis Omniscient.*

*Ce Livre-ci, il n'y a aucun doute à ce sujet, est un guide pour les pieux.*

*Qui croient en l'Invisible **et qui accomplissent leurs prières et qui donnent aux pauvres** de ce que Nous leur avons donné. Et qui croient en ce qui t'a été révélé et en ce qui a été révélé avant toi, et qui sont certains de l'Au-delà.*

*Ceux-là sont sur le bon chemin de leur Seigneur et ce sont eux qui réussissent (dans cette vie et dans la vie future) (Coran 2 :1-5).*

## Marie, la mère du prophète Jésus

Imran ibn Mathan était un prophète. Il était le père de Marie et donc le grand-père de Jésus (*la paix soit sur eux*). La totalité de la troisième sourate du Saint Coran est dédiée à la famille d'Imran. Il est connu dans le christianisme sous le nom de Joachim (Joaquim).<sup>1</sup>

Joachim et sa famille sont présentés en détail dans l'évangile selon Jacques (appelé aussi « *Protévangile de Jacques* » depuis le 16<sup>e</sup> siècle).

L'Eglise a attribué cet évangile à Jacques, mais il **n'est pas** un évangile original.

Le premier manuscrit était rédigé en langue grecque par un auteur chrétien inconnu vers la 2<sup>e</sup> moitié du 2<sup>e</sup> siècle apr. J.-C., probablement en Syrie ou en Egypte. L'auteur a utilisé pour son manuscrit des traditions judéo-chrétiennes orales et il les a complétées avec des éléments des évangiles devenus plus tard canoniques.

Cet évangile existe en plusieurs versions et il a été traduit en plusieurs langues.

Le texte utilisé dans cette brochure provient de la traduction du *papyrus Bodmer 5*, datant du 3<sup>e</sup> ou 4<sup>e</sup> siècle apr. J.-C., et publié pour la première fois en 1958.<sup>2</sup>

**Cet évangile était extrêmement populaire chez les chrétiens de l'Orient et de l'Occident**, malgré qu'il était interdit avec l'évangile de Barnabé par le pape Damase 1<sup>er</sup> de l'Eglise de l'Occident en 382 apr. J.-C. <sup>3</sup>

Il est même devenu partie intégrante de la liturgie en Orient.

Cet évangile est estimé parce qu'il fournit des informations sur Marie que l'on ne trouve pas dans les évangiles canoniques : Sur la progéniture de Marie, sa naissance, son enfance, sa grossesse et jusqu'à la naissance de son fils Jésus (*la paix soit sur eux*).

Cette histoire de Marie a quelques parallèles avec la version coranique. La description de ces événements dans le Coran n'est pas une histoire nouvelle. Ces motifs étaient depuis longtemps connus chez les chrétiens des premiers siècles.

Dans l'évangile selon Jacques, il est dit que Joachim était un homme âgé, pieux, très riche et très généreux, qui donnait abondamment l'aumône et qui vivait avec sa femme Anna à Jérusalem. Un jour, une offrande de Joachim dans le Temple a été rejetée par certaines personnes présentes, disant qu'il n'avait pas le droit d'être le premier à apporter ses offrandes, puisqu'il

était resté sans enfant malgré 20 ans de mariage. Cela a beaucoup chagriné Joachim.

Joachim et sa femme Anna souhaitaient avoir un enfant malgré leur âge avancé, mais ils sont restés stériles. Anna a prié Dieu pour avoir un enfant. Elle a fait un vœu d'offrir son enfant au service du Temple de Jérusalem si sa prière sera exaucée.

Sa prière a été satisfaite et elle est tombée enceinte. Joachim et Anna ont accompli le vœu et ils ont consacré leur fille Marie au service du Temple de Jérusalem quand elle avait atteint l'âge de trois ans, ce qui était inhabituel pour une fille à cette époque.

Marie a vécu très chaste et très pieuse dans le Temple de Jérusalem. Le beau-frère de la mère de Marie, Zacharie, était à cette époque prêtre du Temple et il s'occupait d'elle. L'évangile selon Jacques mentionne aussi que Marie y a reçu de la nourriture de la main d'un ange.

Lorsque Marie a atteint l'âge de 12 ans et entrée dans la puberté, elle doit quitter l'office du Temple. Sur ordre de l'ange du Seigneur, des bâtons de loterie étaient utilisés pour déterminer quel veuf parmi le peuple devait prendre Marie sous sa garde. Le sort est tombé sur Josèphe, qui avait déjà des enfants.

D'après l'évangile selon Jacques, Zacharie était le Grand Prêtre du Temple à cette époque, qui est aussi le père du prophète Jean-Baptiste (en arabe Yahia).

**Le Coran nous redonne le récit de ses événements :**

*Quand la femme d'Imran dit : « Seigneur, je T'ai voué en toute exclusivité ce qui est dans mon ventre. Accepte-le donc, de moi. C'est Toi certes Qui entend et sait tout.*

*Puis, lorsqu'elle en eut accouché, elle dit : « Seigneur, voilà que j'ai accouché d'une fille » or Allah savait mieux ce dont elle avait accouché ! Le garçon n'est pas comme la fille. « Je l'ai nommée Marie, et je la place, ainsi que sa descendance, sous Ta protection contre le Diable, le maudit ».*

*Son Seigneur l'a donc acceptée gracieusement, la fit grandir en belle croissance. Et Il en confia la garde à Zacharie.*

*Chaque fois que celui-ci venait la voir dans le Temple, il trouvait près d'elle de la nourriture. Il dit : « Ô Marie, d'où te vient cette nourriture ? » -Elle dit : « Cela me vient d'Allah. » Il donne certes la nourriture à qui Il veut sans compter (Coran 3 : 35-37).*

*Et quand les Anges dirent : « **Ô Marie, certes Allah t'a élue et purifiée; et Il t'a élue au-dessus des femmes du monde.***

*« Ô Marie, obéis à Ton Seigneur, prosterne-toi, et agenouille-toi avec ceux qui s'agenouillent ».*

*Ce sont là des nouvelles de choses invisibles que Nous te révélons. Et tu n'étais pas avec eux quand ils déposèrent leurs plumes pour décider lequel d'entre eux se chargerait de Marie, et tu n'étais avec eux quand ils se disputaient » (Coran 3 : 42-43).*

## Dieu Unique promet un fils à Marie

Après que Marie ait été renvoyée du service du Temple, elle était encore vierge, un ange est venu la voir et lui a promis qu'elle aurait un enfant. Elle fut effrayée en entendant cela et lui a répondu que ce n'était pas possible, car aucun homme ne l'avait touchée.

L'évangile selon Jacques, nous rapporte cet événement :

*« Elle [Marie] a pris une cruche et elle est sortie pour la remplir d'eau. Et voici qu'une voix lui dit : ‘ Je te salue Marie pleine de grâce ! Tu es bénie parmi toutes les femmes ‘. Et Marie regarda autour d'elle à droite et à gauche, d'où cette voix aurait pu venir. Et, étant effrayée, elle entra dans sa maison et posa la cruche... Et voici l'ange du Seigneur se tenait devant elle et lui dit : ‘ Ne crains rien, Marie, car tu as trouvé grâce auprès du Seigneur de l'univers. Tu tomberas enceinte par Sa parole ‘ » (évangile selon Jacques 11 : 1-2).*

Voici le récit du Coran, il ressemble dans certains points à celui de l'évangile selon Jacques :

*« Quand les anges dirent : Ô Marie sûrement Allah te donne de bonnes nouvelles par une parole venant de Lui (au sujet de ton fils) dont le nom est le Messie, Jésus, fils de Marie, digne de*

*considération dans le monde et dans l’Au-delà, et de ceux qui sont amenés près (d’Allah) » (Coran 3 : 45).*

*« Elle dit : comment puis-je avoir un fils et nul homme ne m’a pas encore touchée et je n’ai pas été impudique ?*

*Il dit : (il en sera) ainsi. Ton Seigneur dit : C’est facile pour Moi ; et afin que Nous puissions en faire un signe pour les gens et une grâce de Notre part, et c’est une chose décrétée » (Coran 19 : 20-21).*

## **Marie enceinte et naissance Jésus**

D'après l'évangile selon Jacques, Josèphe était horrifié par la grossesse de Marie car il était absent depuis longtemps et ne l'avait pas touchée. Il était désespéré et ne savait pas comment supporter cette honte. Puis Josèphe a eu un rêve. Un ange lui est apparu et l'a rassuré et l'informait que Marie était bien enceinte, mais sans l'intervention d'un homme, comme l'ange le lui avait dit.

Le grand prêtre a été informé de la grossesse de cette pieuse jeune fille, il a alors convoqué Josèphe et Marie car une telle fornication sera punie par la lapidation selon la loi juive.

Josèphe et Marie ont été interrogés par le grand prêtre et soumis à un examen divin spécial pour découvrir la vérité. Le résultat du test a montré que les deux n'étaient pas coupables de fornication, et on les a ensuite acquittés.

L'enfant Jésus est né dans une grotte quand Marie avait 16 ans. Pendant ce temps, Josèphe et Marie étaient en voyage vers Judée.

Selon le récit coranique, Jésus n'est pas né dans une étable (comme dans l'évangile selon Luc) et pas dans une grotte (comme dans l'évangile selon Jacques), mais en plein air sous

un palmier dattier à côté d'une source, durant la période quand les dattes mûrissent en Palestine, c'est-à-dire vers la fin de l'été. Marie était seule pendant la naissance de son bébé, seulement un ange était près d'elle. Il lui a dit comment se comporter dans cette situation difficile.

Voici les versets du Coran :

*« Elle l'a conçu ; et elle se retira avec lui en un lieu éloigné.*

*Et les peines de l'enfantement la conduisirent au tronc d'un palmier dattier. Elle dit : Oh, que ne suis-je morte plus tôt, et que n'ai-je été une chose complètement oubliée !*

*Alors une voix lui est venue de sous elle : Ne t'affliges pas, sûrement ton Seigneur a fourni un ruisseau sous toi.*

*Et secoues vers toi le tronc du dattier, il laissera tomber sur toi des dattes fraîches et mûres.*

*Alors mange et bois et sèche tes larmes. Alors si tu vois un mortel, dis sûrement j'ai fait vœu d'un jeûne au Bienfaiteur, alors je ne parlerai à aucun homme aujourd'hui » (Coran 19 : 22-26).*

## La mission du prophète Jésus

Le Coran souligne que Jésus (*psl*) était un important prophète israélite qui a cru en Dieu Unique en tant que son Seigneur et son Créateur. Le Coran décrit le devoir de Jésus principalement comme prophète appelant les « enfants d'Israël » qui s'étaient éloignés de l'enseignement de Moïse (*psl*), de revenir à l'obéissance à Dieu Unique et d'observer Ses commandements.

Comme d'autres prophètes avant lui, Jésus avait reçu de Dieu la permission d'accomplir des signes ou des prodiges comme preuves de sa mission prophétique. Mais Jésus n'a jamais prétendu d'être un dieu ou fils de Dieu au sens littéral du terme. Jésus a dit dans le Coran et dans le Nouveau Testament de la Bible qu'il n'avait été envoyé que pour les enfants d'Israël et il a interdit à ses disciples de prêcher aux polythéistes (païens). Voici ses paroles :

*« Je n'ai été envoyé qu'aux brebis perdues de la maison d'Israël » (Matthieu 15 : 24-25).*

*« ... **N'allez pas** vers les païens, et **n'entrez pas** dans les villes des Samaritains ; allez plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël... » (Matthieu 10 : 5-6).*

## **Dieu Unique a toujours envoyé des prophètes aux êtres humains**

Dans le Coran est écrit :

*« Il (Allah) a rendu claire pour vous la religion qu'il a ordonnée à Noé et que Nous t'avons révélée, et que Nous avons ordonnée à Abraham et à Moïse et à Jésus – d'établir la religion **et de ne pas être divisée**. Difficile est pour les polythéistes ce à quoi tu les appelle. Allah choisit pour Lui qui il Lui plaît, et guide vers Lui celui qui se tourne (vers Lui) » (Coran 42 : 13).*

*« Et Nous avons en effet donné le Livre à Moïse et après lui Nous avons envoyé des messagers l'un après l'autre ; et nous avons donné à Jésus, fils de Marie, des arguments clairs et nous l'avons renforcé du Saint-Esprit (Gabriel). Est ce alors que chaque fois qu'un messager apportait des vérités contraires à vos souhaits vous vous enfliez d'orgueil ? Vous en avez traité les uns de menteurs et vous en avez tué d'autres » (Coran 2 : 87).*

## **Dieu Unique a accompli une alliance avec Ses prophètes**

Dieu a accompli une alliance avec tous Ses prophètes :

*« Et quand Nous avons accepté une alliance de la part des prophètes et de toi et de Noé et Abraham et Moïse et Jésus, fils de Marie, et Nous avons pris d'eux un engagement solennel, de sorte q'Il puisse mettre en doute l'authenticité de leur sincérité. Et Il a préparé pour les incroyants un châtiment douloureux » (Coran 33 : 7-8).*

## **Les êtres humains sont une grande famille**

Dieu dit dans le Coran que tous les êtres humains forment une grande famille :

*« Ô êtres humains ! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous avons fait de vous des nations et des tribus, pour que vous vous connaissiez entre vous. Le plus noble d'entre vous, auprès de Dieu, est le plus pieux. Dieu est certes Omniscient et Grand Connaisseur » (Coran 49 : 13).*

## **Jésus a annoncé l'arrivée du prophète Mohammed**

Dans le Coran et dans le Nouveau Testament de la Bible, le prophète Jésus a annoncé l'arrivée du prophète Muhammad (= Ahmad) (*la paix soit sur eux*).

Dieu dit dans le Coran :

*« Et quand Jésus fils de Marie dit : Ô Enfants d'Israël, je suis vraiment le Messenger d'Allah (envoyé) à vous, confirmateur de ce qui est dans la Thora, et antérieur à moi, et **annonciateur d'un Messenger à venir après moi, dont le nom sera « Ahmad »**. Puis quand celui-ci vint à eux avec des preuves évidentes, ils dirent : C'est là une magie manifeste » (Coran 61 : 6).*

Ce verset redonne une prophétie de Jésus sur l'arrivée du messager de Dieu Mohammed avec son surnom « **Ahmad** ».

En araméen - la langue de Jésus, ce messager s'appelle « **Hamida** » ou « **Mhamda** ». La traduction grecque de ce nom est « **Périclet** » ; <sup>4</sup> cette prophétie se trouve dans l'évangile selon Jean 14 : 16-17, mais le nom est déformé en « Paraclet ».

Le mot « Paraclet » est traduit par les chrétiens en « consolateur » ou « intercesseur ».

Les chrétiens d'aujourd'hui croient que le « Paraclet » est le « Saint-Esprit » (la troisième personne de la *Trinité*).

Mais plusieurs groupes du milieu judéo-chrétien et les manichéens **avaient cru que le « Paraklet » est un prophète qui viendra après Jésus.**

Mohammed (*psl*) a également revendiqué d'être le sceau des prophètes et la « *Pierre de l'angle* » mentionnée **comme avertissement adressé aux Juifs** par Jésus (*psl*) dans l'évangile selon Matthieu.

*« Jésus leur dit [aux Juifs] : N'avez-vous jamais lu dans les Écritures :*

*La pierre **qu'ont rejetée** ceux qui bâtissaient est devenue la principale de l'angle ; **c'est du Seigneur que cela est venu**, et c'est un prodige à nos yeux ?*

*C'est pourquoi, je vous le dis, le royaume de Dieu vous sera enlevé, et sera donné à une nation qui en rendra les fruits. **Celui qui tombera sur cette pierre s'y brisera, et celui sur qui elle tombera sera écrasé** » (Matthieu 21 : 42-44).*

Paul de Tarse et les premiers chrétiens avaient interprété cette prophétie sur Jésus bien qu'elle ne lui convient pas du tout. En outre, Jésus n'a pas revendiqué d'être cette « pierre de l'angle », le texte ci-haut le montre clairement.

À propos de cette « pierre de l'angle », le prophète Mohammed a dit :

*« Mon exemple et celui des prophètes apparus avant moi, est comme l'exemple d'un homme qui a bâti une maison, bien faite et belle. **Elle lui a manqué une pierre dans un coin.** Les gens ont commencé à tourner autour d'elle et de s'étonner, et ils se sont demandés : Pourquoi manque t'il une pierre à cette place ? **Cette pierre est moi, et je suis le sceau des prophètes** »* (Hadith de Boukhari, livre 61, chapitre 16 ; également dans les hadiths de Mouslime et de Tirmidhi). Voir aussi Psaume 118 : 22 concernant cette pierre.

### **Remarque de l'auteur**

Je suis de l'avis que la *pierre noire* encastree à l'angle de la Kaaba à la Mecque, **symbolise aussi** la personne du prophète Mohammed (*psl*) en tant que sceau des prophètes, c'est la « *pierre de l'angle* » mentionnée dans les anciennes Écritures et par Jésus (*psl*).

Dieu dit encore dans le Coran :

*« Ô gens de la Bible [Juifs et chrétiens] ! Notre Messenger (Mohammed) est venu pour vous éclairer après une interruption des messagers afin que vous ne disiez pas : « Il ne nous*

*est venu ni annonciateur ni avertisseur. » Voilà, certes, que vous est venu un annonciateur et un avertisseur. Et Allah est Omnipotent » (Coran 5 : 19).*

Son arrivée est aussi mentionnée dans l'Ancien Testament de la Bible, dans le Deutéronome 18 : 18-20, et dans l'évangile de Barnabé.

Ceux qui souhaitent d'en savoir plus sur les prophéties dans la Bible concernant l'arrivée du prophète Muhammad (*psl*), trouveront des détails dans le livre du professeur *David Benjamin*, « *Muhammad in der Bibel* ». Il contient plusieurs prophéties tirées de l'Ancien et du Nouveau Testament de la Bible. <sup>4</sup>

Voici une déclaration du prophète Mohammed :

*« Je suis le plus proche du fils de Marie que tout autre homme. Les prophètes sont nés par ordre divin. **Il n'y a pas de prophètes entre moi et lui** » (Sahih Al-Boukhari, Hadith numéro 3442 de la traduction allemande).*

Et dans une tradition du même livre (Hadith numéro 3443) il a dit :

*« Je suis le plus proche du fils de Marie, aussi bien dans ce monde comme dans l'au-delà. Les prophètes sont des frères en*

*raison de l'ordre divin. Leurs mères sont différentes **mais leur croyance est la même.** »*

D'après cette tradition, on voit que **tous les vrais prophètes du monde avaient la même religion** et ils ont reçu leur message du même Dieu Unique.

## Le message de Jésus dans le Coran

Le Coran rapporte :

*« Et quand Jésus apporta les preuves, il dit : « Je suis venu à vous avec la sagesse et pour vous expliquer certains de vos sujets de désaccord. Craignez Allah donc **et obéissez-moi.***

*Allah est en vérité **mon Seigneur et votre Seigneur.** Adorez-Le donc. Voilà un droit chemin. »*

***Mais les fractions divergèrent entre elles.***

*Malheur donc aux injustes du châtiment d'un jour douloureux »  
(Coran 43 : 63-65).*

Le Coran mentionne également dans ces versets les querelles des chrétiens entre eux, c'est-à-dire la querelle bien connue des premiers chrétiens entre Paul et les adeptes de Jacques le Juste, et les querelles entre des différentes autres fractions chrétiennes.

Jésus a encore dit :

*« **Et je confirme ce qu'il y a dans la Thora révélée avant moi,** et je vous rends licite une partie de ce qui vous était interdit. Et j'ai certes apporté un signe de votre Seigneur. Craignez Allah donc, et obéissez-moi.*

*Allah est mon Seigneur et votre Seigneur. Adorez-Le donc : voilà le chemin droit.*

*Puis, quand Jésus ressentit de l'incrédulité, de leur part, il dit : Qui sont mes alliés dans la voie d'Allah ? Les apôtres dirent : Nous sommes les alliés d'Allah. Nous croyons en Allah. Et sois témoin que nous **Lui sommes soumis**.*

*Seigneur ! Nous avons cru en ce que Tu as fait descendre et suivi le messenger. Inscris-nous donc parmi ceux **qui témoignent** » (Coran 3 : 50-53).*

## **Jésus et sa mère Marie sont des êtres humains mortels**

Selon le Coran, **il n'y a personne dans l'univers** qui possède des attributs divins en dehors d'Allah, le Dieu Unique. Par conséquent Jésus, sa mère Marie et tous les autres êtres et esprits **ne sont pas des dieux** mais seulement des créatures. Voici les rapports du Coran à ce sujet :

*« Dis : Lui, Dieu, est Unique. Dieu est Celui dont tout dépend. Il n'engendre pas et Il n'est pas engendré ; Et personne n'est comme Lui » (Coran chap. 112).*

*« Allah – il n'y a d'autre dieu que Lui, l'Eternel, Celui Qui existe par Lui-même et par Qui tout existe. L'assoupissement ne s'empare pas de Lui, ni le sommeil. À Lui appartiennent tout ce qu'il y a dans les cieux et tout ce qu'il y a sur la terre. Qui peut intercéder auprès de Lui sinon avec Sa permission ? Il sait ce qu'il y a devant eux et ce qu'il y a derrière eux. Et ils ne comprennent rien de Son savoir sauf ce qui Lui plaît. Son savoir s'étend sur les cieux et la terre, **et le contrôle permanent des deux ne Le fatigue pas.** Et Il est le Plus Elevé, le Grand.*

***Il n'y a pas de contrainte dans la religion** – le droit chemin est en effet clairement distinct de l'erreur. Alors quiconque rejette*

*le démon et croit an Allah, s'agrippe certainement à la prise la plus solide qui ne se brisera jamais. Et Allah est Celui qui entend, Qui sait.*

*Allah est l'Ami de ceux qui croient – Il les fait sortir de l'obscurité pour entrer dans la lumière. Et ceux qui ne croient pas, leurs amis sont les démons qui les font sortir de la lumière pour entrer dans l'obscurité. Ce sont les compagnons du Feu ; c'est là qu'ils demeurent » (Coran 2 : 255-257).*

Cette croyance en Dieu Unique **est le noyau** de l'Ancien Testament de la Bible, voir Deutéronome 6 : 4-6 et 19 : 18.

Jésus l'a confirmée dans le Nouveau Testament lorsqu'un érudit de la religion l'a interrogé sur le plus important commandement de Dieu, il lui a répondu :

*« Voici le premier : Écoute, Israël, le Seigneur, **notre Dieu, est l'Unique Seigneur ; et Tu aimeras le Seigneur, ton Dieu, de tout ton cœur, de toute ton âme, de toute ta pensée, et de toute ta force. Voici le second : Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Il n'y a pas d'autres commandements plus grands que ceux-là » (Marc 12 : 29-31).***

Jésus a encore dit :

*« Or, la vie éternelle, c'est qu'ils Te connaissent, **Toi, le seul vrai Dieu**, et celui que Tu as envoyé, Jésus-Christ » (Jean 17 : 3).*

Dieu a dit dans le Coran :

*« Le Messie, fils de Marie, n'était qu'un messager ; des messagers avant lui sans doute étaient morts. Et sa mère était une femme véridique. **Ils mangeaient tous deux de la nourriture**. Voyez comme Nous leur rendons les messages clairs ! Alors voyez comme ils se détournent !*

*Dis : Adorez-vous alors au lieu d'Allah, ce qui n'a le pouvoir de vous faire ni le mal ni le bien ? Et Allah est Celui Qui entend et Qui sait.*

*Ô gens du Livre, n'exagérez pas en votre religion, s'opposant à la vérité. Ne suivez pas les passions des gens qui se sont égarés auparavant et qui ont égaré beaucoup de monde et qui se sont égarés du chemin droit » (Coran 5 : 75-77).*

*Et Nous avons fait au fils de Marie et à sa mère un signe, et Nous leur avons donné refuge sur **un terrain élevé** avec des prairies et des sources » (Coran 23 : 50).*

## Jésus est béni par Dieu

Dieu Unique nous enseigne dans le Coran **qu'Il a béni Jésus** (*psl*) **dès sa naissance** et tout au long de sa vie, et qu'Il a fait de lui son prophète. <sup>5</sup>

Voici les paroles de Jésus dans le Coran :

*« Il [Jésus] dit : Voici que je suis le serviteur d'Allah. Il m'a donné le Livre, et Il a fait de moi un prophète. **Il a fait de moi un homme béni, où que je sois**, et m'a ordonné la prière et l'aumône tant que je vivrai, et d'être bon envers ma mère ; et Il ne m'a pas rendu arrogant et insolent. La paix de Dieu était sur moi quand je suis né, et (elle sera) sur moi quand je mourrai et le jour où je serai ressuscité à la vie » (Coran 19 : 30-33).*

Dans le Coran, Jésus fait partie du cercle **des gens justes et bénits par Dieu**, comme les autres prophètes, et non au cercle des maudits comme l'a prétendu Paul de Tarse.

Paul a écrit aux Galates :

*« Christ nous a rachetés de la malédiction de la loi **étant devenu malédiction** pour nous - car il est écrit : ‘ Maudit est quiconque est pendu au bois ‘ » (Galates 3 : 13).*

Paul de Tarse a cité ici Deutéronome 21 : 22-23, où il est écrit :  
*« Si l'on fait mourir un homme qui commis un crime digne de mort, et qu tu l'aies pendu à un bois, son cadavre ne passera point la nuit sur le bois, mais tu l'enterreras le jour même. Car celui qui est pendu **est maudit par Dieu**, et tu ne souilleras point le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne pour héritage ».*

Selon le Coran, tous les prophètes sont des gens vertueux, ce qui fait d'eux des amis et des confidents de Dieu. Dieu ne les maudira jamais.

C'est pourquoi ce que Paul écrit sur Jésus dans la Bible n'est pas crédible.

## **Jésus n'est pas le fils de Dieu, mais Son serviteur**

Le Coran confirme que Jésus est un homme comme tous les autres :

*« Il ne convient pas à Allah de Se donner un fils. Gloire à Lui quand Il décrète une chose, Il lui dit seulement « soit » et elle devient.*

*Et sûrement Allah est mon seigneur et votre Seigneur, pour Le servir. C'est le droit chemin.*

***Mais des groupes parmi eux se disputaient entre eux. Malheur aux mécréants lors de la vue d'un jour terrible !***

*Comme ils entendront et verront clairement le jour où ils viendront à Nous ! Mais aujourd'hui les injustes sont dans un égarement évident.*

*Et avertis-les du jour du Regret [jour de la Résurrection], quand tout sera réglé ; alors qu'ils sont [dans ce monde] inattentifs et qu'ils ne croient pas » (Coran 19 : 35-39).*

*« Et ils (les chrétiens) prétendent : " Le Tout Miséricordieux a pris un fils ". Vous tenez un discours terrible. Peu s'en faut que les cieux ne se déchirent, et que la terre se fende et que les montagnes s'écroulent, parce qu'ils attribuent un fils au Tout-Puissant.*

*Car il ne convient pas à Allah de prendre un fils. Il n'y a personne dans les cieux et sur la terre qui puisse venir au Tout-Puissant autrement qu'en tant que serviteur » (Coran 19 : 88-93).*

*« Ô gens de la Bible [chrétiens], n'exagérez pas dans votre religion, et ne dites d'Allah que la vérité. **Le Messie Jésus, fils de Marie, n'est qu'un messager d'Allah, Sa parole qu'Il a communiquée à Marie, et une miséricorde venant de Lui. Croyez donc en Allah et en Ses messagers. Et ne dites pas « Trois ». Cessez ! Ce sera meilleur pour vous. Allah n'est qu'un Dieu Unique. Il est trop glorieux pour avoir un enfant. C'est à Lui qu'appartient tout ce qui est dans les cieux et sur la terre et Allah suffit comme protecteur » (Coran 4 : 171).***

## Jésus n'était pas mort sur la croix

Le Coran rapporte que Dieu a sauvé Jésus de la mort sur la croix :

*« Et ils [les ennemis de Jésus] ont comploté [contre Jésus], et Allah a fait échoué leurs complots. Allah est le meilleur des planificateurs » (Coran 3 : 53).*

*« Et parce qu'ils ont dit : Nous avons tué le Messie, Jésus, fils de Marie, le messager d'Allah, **et il ne l'ont pas tué ni fait mourir sur la croix**, mais il leur est apparu ainsi. Et certainement ceux qui divergent d'opinion là-dessus sont vraiment dans l'incertitude. Ils n'en savent rien, mais ils suivent seulement une hypothèse, **et ils ne l'ont certainement pas tué** » (Coran 4 : 157).*

*« Quand Allah dit : Ô Jésus, Je te ferai mourir et Je t'exalterai en Ma présence et Je t'innocenterai de ceux qui ne croient pas et Je placerai ceux qui te suivent au-dessus de ceux qui ne croient pas au jour de la Résurrection. Puis, c'est vers Moi que sera votre retour, et Je déciderai entre vous de ce sur quoi vous étiez en désaccord.*

*Quant à ceux qui ne croient pas, Je les punirai d'un sévère châtement dans ce monde et dans l'au-delà, et ils ne trouveront pas de secoueurs.*

*Mais quant à ceux qui croient et font de bonnes actions, Il [Allah] leur donnera leur récompense, et Allah n'aime pas les injustes.*

*Voilà, Nous te récitons (Ô Mohammed) cette partie des messages et le Rappel plein de sagesse » (Coran 3 : 54-57).*

## Le Jugement Dernier

Au jour du Jugement Dernier, tous les prophètes comparaîtront comme témoins, chacun pour son peuple (*voir Coran 39 : 69*). Jésus est également parmi eux. Et Dieu lui demandera s'il avait prétendu d'être un dieu. Jésus le niera bien sûr, parce qu'il ne l'a pas fait de son vivant.

En outre, on ne trouve nulle part dans le Nouveau Testament de la Bible que Jésus aurait dit qu'il soit Dieu que l'on doit l'adorer, ou qu'il soit à la fois Dieu et homme.

Dans le Coran se trouve un dialogue entre Dieu et Jésus qui se tiendra le jour du Jugement Dernier :

*« Et quand Dieu dira : Ô Jésus, fils de Marie, as-tu dit aux hommes ; Prenez-moi ainsi que ma mère pour deux dieux à la place de Dieu ? Il dira : Gloire à Toi ! Il ne m'appartenait pas de dire ce que je n'avais pas le droit de dire. Si je l'avais dit, Tu l'aurais certainement su. Tu sais ce qu'il y a dans mon esprit, et je ne sais pas ce qu'il y a dans Ton esprit. Sûrement Tu es Celui Qui sait tout de l'invisible.*

***Je ne leur ai rien dit sauf ce que Tu m'as commandé : Servez Dieu, mon Seigneur et votre Seigneur ; et j'étais un témoin pour eux, aussi longtemps que j'ai été parmi eux, mais quand***

*Tu m'as fait mourir Tu étais leur Gardien. Et Tu es le Témoin de toutes choses » (Coran 5 : 116-117).*

Voici une comparaison avec ce que Jésus a dit dans le Nouveau testament de la Bible :

Jésus a dit qu'il refusera au jour du Jugement Dernier tous les soi-disant chrétiens qui avaient abusé de son nom et n'avaient pas respecté la loi de Dieu.

*« Ce ne sont pas tous ceux qui me disent : ' Seigneur, Seigneur ', qui entreront dans le Royaume des cieux, **mais seulement ceux qui font la volonté de mon Père qui est dans les cieux.** [\*] Au jour du Jugement, beaucoup me diront : ' Seigneur, Seigneur, c'est en ton nom que nous avons été prophètes ; c'est en ton nom que nous avons chassé des esprits mauvais ; c'est en ton nom que nous avons accompli de nombreux miracles. Ne le sais-tu pas ? ' **Alors je leur déclarerai : ' Je ne vous ai jamais connus ; allez-vous-en loin de moi, vous qui commettez le mal ! ' » (Matthieu 7 : 21-23).***

[\*] Le terme « Père » pour Dieu, est utilisé dans l'Ancien Testament de la Bible et par Jésus (*psl*), toujours au sens figuré.

## Littérature

- 1 Enzyklopädie des Islam [eslam.de](http://eslam.de). [www.eslam.de/begriffe/i/imran.htm](http://www.eslam.de/begriffe/i/imran.htm).
- 2 Evangile selon Jacques (Protévangile de Jacques), voir aussi le livre „Die verbotenen Evangelien“, Auteurs: Katharina Ceming und Jürgen Werlitz, Marix Verlag, 2007.
- 3 B. Mokrani, L’Islam est l’héritier du christianisme primitif de Jérusalem ; continuité dans les religions monothéistes, ISBN : 978-9961-9848-0-2
- 4 David Benjamin, Muhammad in der Bibel, p. 57, ISBN 3-926575-00-X, édition Bavaria, 1987
- 5 @ dietageskerze 8443, (Samû Anahar), Video: Was hat Paulus von Jesus erzählt / Bibel 002.

## **Autres brochures du même auteur**

### **L'homme est prévu pour le paradis**

Vivre sans religion ou bien en tant que croyant en Dieu

### **Le message de Jésus**

n'est pas le christianisme actuel

### **Jésus-Christ n'est pas né à Noël**

Le 25 décembre est l'anniversaire des dieux païens

### **Saint Barnabé**

apôtre et compagnon de Jésus

### **La littérature clémentine**

des premiers chrétiens, surnommés judéo-chrétiens ou Ébionites.  
(Elle contient les prédications de l'apôtre Saint Pierre)

### **Prophète Mohammed**

annoncé dans les anciennes Écritures

### **Les premiers chrétiens étaient des musulmans**

Les musulmans actuels sont les successeurs  
de Jésus-Christ et de ses apôtres

### **Ressemblances et différences**

entre l'Islam et le christianisme  
(Version courte et longue)

### **Paul de Tarse contredit Jésus**

Division du christianisme primitif en deux religions

### **Les dieux païens**

modèles pour le Christ céleste

### **Le dogme de la Trinité chrétienne et son origine**

